



24.01.2023 - 15:03 Uhr

Renzo Blumenthal gewinnt Naturburschen-Duell gegen Marco Wölfli



Heute, am 24. Januar 2023, war im Wankdorf Center mächtig was los. Zur Eröffnung der «Enjoy Nature»-Roadshow duellierten sich YB-Legende Marco Wölfli und Ex-Mister Schweiz Renzo Blumenthal bei einer witzigen «Nature-Challenge» und sorgten so für Stimmung. Auch Airbrush-Künstler Stephan Beutler hat mit seinen Airbrush-Spritzpistolen die Besucherinnen und Besucher zum Staunen gebracht.

Die «Enjoy Nature»-Roadshow kann noch bis zum 04. Februar 2023 im Wankdorf Center besucht werden.

Mehr zum Duell und der Erlebniswelt erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial finden Sie unter [diesem Link](#) zum Download.

Bei Fragen können Sie sich gerne per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 61 68 melden.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Svenja Peters

i.A. Wankdorf Center

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)

Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)

svenja@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Erö~ter 24.01.2023.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100901784> abgerufen werden.